



## El otro mundo del Profesor Rossa

616048

Iván Arenas se refiere a la investigación que le realiza el SII y a los videos "de bromas" que circulan por internet, donde aparece insultando a Guru Guru

616048  
Iván Arenas, Ver Pasaíso, 3/8/2002

"Tranquilo". Así se declara Iván Arenas, más conocido como el Profesor Rossa, quien por estos días se ha visto en el ojo público a causa de asuntos que están bastante alejados de los programas educativos que viene realizando desde hace más de una década en UC-TV.

El Servicio de Impuestos Internos (SII) está desarrollando una investigación para determinar si Arenas incurrió en evasión tributaria. Además, una serie de videos privados, donde aparece insultando a Guru Guru con un vocabulario procaz, se filtraron a través de internet. Finalmente, aún no está claro si el espacio "El mundo del Profesor Rossa" tendrá otra temporada.

El no sólo está tranquilo. También es optimista: "No es tan dra-

mático", dice. Asegura que el más grave de los problemas -la investigación de sus impuestos- está en etapa final: "Todo fue un error. Se hizo una revisión a varias personas del canal, porque no aparecimos declarando. Se habían hecho mal los contratos; a mí me pagaban a nombre de Producciones Rossa y no de Iván Arenas. Eso es todo", dice.

Más de cinco videos de varios minutos de duración han estado circulando de e-mail en e-mail. En ellos se ve al Profesor Rossa interactuando con varios de sus personajes en una actitud no educativa: garabatos e insultos en situaciones graciosas, al estilo de lo que podría ser una rutina de Daniel Vilches, han sido el deleite de un público

claramente más adulto que el que acostumbra tener Arenas en TV.

El explica: "No lo miro con tanta gravedad porque tengo claro quién soy y por qué lo hicimos. No me arrepiento de nada", dice Arenas. "Cuando terminábamos de hacer las grabaciones, para distender el ambiente, hacíamos bromas. Cosas nuestras, con algún garabato entre medio, chistes que cualquier persona puede hacer. Alguien hizo una copia y la metió a internet", añade.

¿Podría esto perjudicar la imagen del Profesor Rossa? "Ha pasado de todo", dice, "hay gente que me ha llamado y me ha dicho, 'oye buena la cuestión', pero también siento que es posible que esto se tergiverse. En el canal, por lo me-

nos, no me dijeron nada", dice.

En rigor, lo que más intranquillo puede tener al Profesor Rossa es otra cosa: junto a su equipo presentó hace algunos meses un nuevo proyecto, que debía ser hecho con mayor presupuesto porque -como él dice- "tenía más pretensiones". Pero hoy el canal ha cambiado de política: ningún espacio saldrá al aire en UC-TV sin antes estar completamente vendido.

La nueva temporada Rossa debería estar en pantalla en mayo. Pero en este momento está a la espera de su comercialización. Pese a todo, Arenas, quien tiene contrato firmado hasta fin de año, señala no estar angustiado: "Las cosas hay que mirarlas así, sin dramas. O al menos así lo creo yo", remata.

## El otro mundo del Profesor Rossa [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

El otro mundo del Profesor Rossa [artículo]

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile